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1. С кем? С врачом (Тв.п.) (каким?)
2. С кем? С ученицей (Тв.п.) (какой?)
3. О ком? О спортсмене (Пр.п.) (каком?) 
4. Кого? Подругу (В.п.) (какую?) 
5. О ком? О мастере (Пр.п.) (каком?) 
6. За кем? За стрелком (Тв.п) (каким?) 
7. У кого?  У девочки (Р.п.) (какой?) 
8. С кем? С юношей (Тв.п.) (каким?) 
9. О ком? О школьнике (Пр.п.) (каком?) 

10. С кем? С братом (Тв.п.) (каким?) 
11. О ком?  О сестре (Пр.п.) (какой?) 
12. С кем? С товарищем (Тв.п.) каким?
13. О чем? О наводнении (Пр.п.) (каком?) 

1. С надёжным врачом
2. Со старательной ученицей
3. О ловком спортсмене
4. Прежнюю подругу
5.  Об умелом мастере
6.  За метким стрелком
7. У аккуратной девочки
8. Со строгим юношей
9. О проворном школьнике

10. Со старшим братом
11. О младшей сестре
12. С хорошим товарищем
13. Об опасном наводнении
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1. От надвигающ…ся тучи 

2. Колющ…ся кустарником

3. С исправленн… ошибкой

4. В раскрыт… книге

5. Приближающ…ся ураганом
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Образец записи. (Какое?) Летнее июльское утро.
1 вариант

1. После вчерашн… дождя день 
был чудесн… - свеж…, 
солнечн…

2. Листья пальмы вздрагивали 
при малейш…м движении.

3. На широк… просторе шумела 
пожелтевш… рожь.

4. Мы вернулись с поля с 
больш… опозданием.

5. Сложно было пробираться 
мрачн… дремуч… лесом.

6. Повеяло утренн… ветерком.

1. Сквозь прошлогодн… 
листву растут кое-где 
высок... травы.

2. Полились потоки молод… 
горяч… света.

3. В син… небе звёзды 
блещут. 

4.  По пушист…м верхушкам 
леса потянулся гул от 
утренн… ветра.

5. В неглубок… овраге был 
мелк… ручеёк. 

6. Ветки покачивались от 
свеж… ветра.

2 вариант
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Понаблюдаем
1. большОго, чужОго. 
2. хорОшего, похОжего.

Вспомним про существительные
1. свечОй , межОй, врачОм, карандашОм, 

свинцОм.
2. рОщей, улИцей, дАчей, учИтельницей, 

помОщницей.


